

ADAMAH und unser Fisch

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Mittwoch, den 27. April 2022 um 09:33 Uhr



..... <https://www.adamah.at/>

Wir freuen uns sehr, dass der BioHof ADAMAH unser Projekt in Marchegg unterstützt:

"Da wir sehr stark im Bereich Mehrweg-Gläser, Ressourcenschonung und Verhinderung der Umweltproblematik durch Plastik engagiert sind, liegt uns Ihr Upcycling-Kunstprojekt auch sehr am Herzen."

Bei der Präsentation am 3.5. um 14 Uhr können Produkte von BioHof ADAMAH verkostet werden.